
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo

Assunto:

Postes de iluminação pública na Habitovar

Exmo. Sr. Vereador:

Venho por este meio alertar V. Exa. para a falta de vigor de alguns postes de 

iluminação pública na Rua Agostinho da Silva (Habitovar, junto à escola EB1). Provavelmente 

devido ao declive do terreno, e aos elevados índices de pluviosidade dos últimos meses, parte 

dos postes estão desaprumados, ameaçando cair em cima dos anexos dos prédios da rua 

Adriano Correia de Oliveira, situados mesmo por baixo.

Tendo em conta o declive já referido, sugiro desde já uma completa avaliação dos 

restantes postes evitando assim qualquer acidente desnecessário e que poderia ter graves 

consequências.

Sem mais, despeço-me cordialmente.

Ovar, 1 de Março de 2009

José Sona

Eleito da CDU na Assembleia de Freguesia de Ovar


